

Für Karl Ahring beginnt im „Norden“ die dritte Amtsperiode als Fahnenoffizier der Kompanie

Jahrestreffen in Allagen – Pokale des Kompanieschießens an treffsichere Schützen übergeben

Allagen. (thof) Zur Jahreshauptversammlung der Nordkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen hatte der Vorstand der Nordkompanie in die Gastwirtschaft Lenze/Wohlmeiner eingeladen. Kompanieführer Norbert Köster begrüßte unter den zahlreich erschienenen Schützen ganz besonders Ehrenhauptmann Fritz Eickhoff sowie Schützenoberst Gregor Schulte. Nachdem man der in diesem Jahr verstorbenen Schützen gedacht hatte, berichtete der Kompanieführer von den Aktivitäten der Nordkompanie und deren Vorstand im letzten Jahr.

Er hob das Kompaniefest des Nordens am 1. September sowie natürlich das Schützenfest besonders hervor und berichtete insgesamt über eine gute Beteiligung der Schützen der Nordkompanie an den verschiedenen Veranstaltungen. Anschließend verlas Thorsten Gerdts das Protokoll der Jahreshauptversammlung. Die Versammlung hatte keinerlei Beanstandungen vorzubringen.

Dann wurde Oberst Schulte zu Wort gebeten, um Neuigkeiten aus dem Gesamtvorstand vorbringen zu können. Er sprach kurz die Dekkenrenovierung in der Möhnhalle an und richtete an die Schützen eine Einladung für die Generalversammlung der Bruderschaft. Der daran anschließende Kassenbericht ließ zwar aufgrund der letz-

ten Bierpreiserhöhung auf einen im Vergleich zum Vorjahr geringeren Gewinn schließen, die Versammlung zeigte sich aber dennoch zufrieden mit dieser Bilanz.

Endlich erfolgte die mit Spannung erwartete Übergabe der Pokale des Kompanieschießens. In der Gruppe I wurden Berthold Eickhoff (221 Ringe), Detlef Eickhoff (212 R.) und Norbert Kutscher (211 R.) mit Pokalen ausgezeichnet; in der Gruppe II siegte Peter Hötte (179 R.) vor Wilfried Menzel (169 R.) und Gregor Helle (163 R.) und in der Gruppe III gingen die Pokale an Thorsten Gerdts (148 R.), Heinrich Pankoke (143 R.) und Christoph Köster (141 R.). Auch die Besetzung der Mannschaft für das Endstechen der Bruderschaft am 11. Januar 1991 wurde bekannt gegeben. So werden für den „Norden“ Berthold und Detlef Eickhoff, Norbert Kutscher, Peter Hötte, Wilfried Menzel, Gregor Helle, Joachim Plesser sowie Sven Kutscher auf den Schießstand gehen. Außerdem erhielt Berthold Eickhoff den Wanderpokal der Nordkompanie.

Bei der Neuwahl des Fahnenoffiziers beschloß man einstimmig die Wiederwahl von Karl Ahring, der dieses Amt nun schon in der dritten Dienstperiode bekleidet. Anschließend wurde mit dem 7. September 1991 der Termin des Bayernfestes der Nordkompanie im nächsten Jahr festgelegt. Weiterhin wurde diskutiert, ob nicht



Pokale für treffsichere Schützen: Beim Jahrestreffen der Nordkompanie erfolgte die Siegerehrung des Wetschießens. Foto: Franke

Rentner zum Beispiel bei Beerdigungen als Ersatzoffiziere fungieren können, um die zu dieser Zeit meist berufstätigen Vorstandsmitglieder zu entlasten. Die Rentner erklärten sich dazu bereit, diese Aufgaben bei Bedarf zu überneh-

men.

Nach dem Ende des offiziellen Teils blieben noch viele Schützen bis in die tiefe Nacht hinein in der Gaststätte, um im Rahmen des inoffiziellen Teils das Schützenjahr ausklingen zu lassen.